

dant la prochaine session, à une époque où les échevins pourront difficilement aller à Québec pour soutenir le bill qui sera présenté;

"20. Parce que les nouveaux amendements vont contribuer à surcharger davantage la charte de la Cité de lois d'exemption et y jeter la confusion;

"30. Parce qu'une législation préparée immédiatement avant les élections est sujette à de nombreux inconvénients;

"40. Parce que, vu les changements qui peuvent avoir lieu dans la représentation municipale, la nouvelle législation devra être soutenue par des échevins autres que ceux qui l'auront proposée et que ne voudront pas, peut-être, en prendre la responsabilité;

"50. Parce que des Ministres et des Membres du Parlement se plaignent du trop grand nombre d'amendements introduits dans la charte tous les ans;

"60. Parce qu'il y a toujours danger que la Législature juge à propos de faire elle-même dans la charte de la Cité des changements peu désirables et même onéreux pour la Ville et les citoyens;

"70. Parce que mieux vaudrait réviser et refondre la charte et ses amendements et se présenter devant la Législature lorsque ce travail aura été fait, et faire en sorte que la nouvelle charte soit complète et donne à la Cité tous les droits et pouvoirs nécessaires pour administrer des affaires et faire les règlements dont elle a besoin sans être obligée d'aller tous les ans à Québec;

"80. Parce que la Charte actuelle a été refondue et révisée à une époque où l'opinion publique exigeait qu'elle fût aussi restrictive que possible, mais que les circonstances sont changées, et que, vu les développements que la Ville a pris, il est important que ses pouvoirs soient étendus et qu'elle jouisse de la plus grande autonomie possible;

"Qu'il soit Résolu:

"Que, pour ces raisons et autres, la Commission de Législation soit priée de discontinuer ses travaux pour le moment et de renoncer à l'idée de présenter des amendements à la prochaine session de la Législature et de faire rapport en conséquence, et qu'une Commission soit nommée pour faire une refonte et une revise complète de la charte."

M. l'échevin Larivière propose en

Amendement: Que la motion reste sur la table, et que le greffier reçoive instruction d'informer tous les membres de la Commission qu'elle sera prise en considération à la prochaine séance.

La Commission se partage sur ledit amendement:

Pour: Larivière—1.

Contre: Sadler, Molson, Lévesque, Proulx, J.-B.-A. Martin, L.-A. Lapointe—6.

Ledit amendement est ainsi négativé et la motion principale est affirmativée.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 30 octobre (Assemblée ajournée).

Sont présents: MM. les échevins Labrecque, président, DeSerres, Giroux et J.-B.-A. Martin.

HOTEL DE VILLE

1.—MM. les échevins Guay et David se présentent devant la Commission et demandent que soient respectés les droits acquis du Cercle Saint-Henri, dont les quartiers généraux ont été établis à la salle municipale de Saint-Henri depuis 1891, et que cette Commission donne la préférence au Cercle Saint-Henri si elle décide de louer ladite salle.

MM. R. Rhéaume et A. Miraglia demandent que ladite salle leur soit louée pour y donner des représentations de vives animées, aux conditions auxquelles a été louée pour les mêmes fins la salle municipale de Sainte-Cunégonde.

Un représentant de la "Olympia Amusement Co." réitère

the coming session, when it will be almost impossible for the aldermen to go to Québec to support the bill to be presented;

"20. Because the proposed amendments will have the effect of further overloading the Charter with exceptional laws and confusing the same;

"30. Because any legislation prepared immediately before the elections is subject to much inconvenience;

"40. Because, in view of the changes which may take place in the municipal representation, the new legislation will have to be supported by aldermen other than those having proposed the same and who may perhaps not be willing to assume the responsibility thereof;

"60. Because it is always to be feared that the Legislature might deem it advisable to make, of its own accord, changes to the City Charter, which might be undesirable and even onerous for the City and the citizens;

"70. Because it would be better to revise and consolidate the Charter and its amendments and apply to the Legislature when this work has been completed, and endeavor to make the new Charter as comprehensive as possible so as to give the City all the rights and powers it may require to manage its affairs and make the by-laws it may need without being compelled to go to Québec every year.

"80. Because the present Charter was revised and consolidated at a time when public opinion required that it should be as restrictive as possible, but that conditions have changed, since then and that, in view of the development of the City, it is important that its powers be extended and that it enjoy as complete an autonomy as possible.

"Be it Resolved:

"That for these and other reasons, the Legislation Committee be authorized to discontinue their work for the present time and to abandon the idea of presenting amendments at the coming session of the Legislature, and report accordingly, and that a Committee be appointed to thoroughly consolidate and revise the Charter."

Ald. Larivière moved in

Amendment: That said motion be laid on the table and that the City Clerk be instructed to inform all the members of the Committee that it will be considered at the next meeting.

The Committee divided:

Yeas: Larivière—1.

Nays: Sadler, Molson, Lévesque, Proulx, J. B. A. Martin and L. A. Lapointe—6.

So the amendment was lost and the main motion carried.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY HALL COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 30th of October.

Present: Ald. Labrecque, chairman, DeSerres, Giroux and J. B. A. Martin.

CITY HALL

1.—Ald. Guay and David appeared before the Committee and asked that the acquired rights of the "Cercle Saint-Henri", whose head-quarters had been established in the St. Henry municipal hall, since 1891, be respected, and that the Committee should give the preference to the "Cercle Saint-Henri" should it decide to rent the said hall.

Messrs. R. Rhéaume and A. Miraglia asked that the said hall be rented to them for the purpose of exhibiting therein moving pictures, on the conditions, fixed for the renting for the same object of the Ste. Cunégonde town hall.

A representative of the Olympia Amusement Co., repeated